

Échos du
350^{ème}
anniversaire

Présentation

Julio Suescun Olcoz, C.M.

Directeur de VINCENTIANA

Le 350^e anniversaire de la mort de Saint Vincent et de Sainte Louise a eu assez d'éclat pour ne pas tomber si vite dans l'oubli. VINCENTIANA veut aider à garder vivante la mémoire de ce que nous avons vécu en cet anniversaire, afin que les fruits de grâce, de fidélité créative et d'engagement effectif soient consolidés parmi nous pour le bien de nos *seigneurs et maîtres*, les pauvres.

Comme il ne pourrait en être autrement, dans ce numéro VINCENTIANA recueille les paroles que le Pape Benoît XVI nous a adressées à l'occasion du 350^e anniversaire soit au moment de l'Angélus le dimanche 26 septembre 2010, soit dans une lettre au Supérieur général de la Congrégation de la Mission et à la Supérieure générale des Filles de la Charité.

Comme dans chaque numéro, et également dans celui-ci, VINCENTIANA recueille les lettres du Supérieur général, adressées à la Congrégation de la Mission ou à l'ensemble de la Famille Vincentienne, attirant l'attention sur des points précis dans notre vie ou des moments particulièrement indiqués dans notre cheminement chrétien en communion avec toute l'Église. De plus, dans ce numéro, VINCENTIANA prête attention à deux événements importants qui ont coïncidé dans la même année 2010: La XLI Assemblée générale de la Congrégation de la Mission et la fête qui s'est étendue à travers le monde pour célébrer dans l'action de grâce le don accordé par le bon Dieu dans la collaboration créative de nos fondateurs.

VINCENTIANA, qui a publié en 2010 un numéro particulièrement étendu pour mettre à la disposition de ses lecteurs les déclarations de l'Assemblée générale, revient aujourd'hui sur le même événement, non pour y ajouter quelque chose de nouveau, mais plutôt pour raviver le feu qui a enflammé l'Assemblée. Dans cette assemblée la Congrégation a compris que Dieu continue de nous appeler dans la voix des pauvres et, à travers cette voix, elle était déterminée à tracer des chemins de fidélité créatrice à la mission, en quelques lignes d'action qui devront être constamment renouvelées. Jamais l'expérience d'une Assemblée générale, et encore moins d'une Assemblée comme l'a été la dernière

Assemblée, avec son ouverture à l'écoute et à la réflexion silencieuse sur la réalité, ne pourra être transcrite adéquatement sur papier. Dans ces pages nous essayons simplement de faire sentir l'écho de ce qui s'y vivait.

Le deuxième événement auquel VINCENTIANA prête attention dans ce numéro est la fête de famille, mais plus universelle que jamais, qui nous a unis à toute la famille dans le monde entier, autour de la collaboration géniale et fructueuse qui unissait nos fondateurs, et qui a certainement dépassé les prévisions les plus optimistes. L'idée d'impliquer tout le monde à la fête et à l'engagement, s'est enracinée profondément dans la Famille Vincentienne. Encore une fois ce qui est écrit ici, recueillant les communications envoyées au Secrétariat général de la Congrégation de la Mission, ne sera pas qu'un souvenir, un écho. La célébration a été bien plus que cela, elle a eu beaucoup d'impact et a fortement secoué le monde vincentien. Et nous allons continuer d'en recueillir les fruits.

Traduction: GÉRARD DU TRAN CONG, C.M.